

News rund um den **Point of education**

LEHREN LERNEN LEBEN

Almtaler Umweltpreis

MAYR SCHULMÖBEL HOLTE 1. UND 3. PLATZ

Für seine vielen umweltfreundlichen Investitionen wurde Mayr Schulmöbel mit dem Almtaler Umweltpreis belohnt. Die Preise wurden im Mai 2023 in der Landesmusikschule Scharnstein verliehen.

Sieger und ein dritter Platz – das ist die stolze Bilanz des Scharnsteiner Unternehmens beim Almtaler Umweltpreis dieses Jahres, der von der Jungen Wirtschaft Almtal und von der Initiative „Scharnstein spart Müll“ ausgeschrieben worden war. Es gab die Kategorien „EPU“, „Unternehmen 1-20 Mitarbeiter“, „Unternehmen über 20 Mitarbeiter“ sowie die Sonderkategorie für die „Lehrlinge“.



Geschäftsführer Franz Josef Wiener, Theresa Baumschlager vom Team Einkauf, Annika Leithinger vom Team Verkaufsdienst und Geschäftsführer Ing. Florian Huemer (v. l. n. r.) nahmen für Mayr Schulmöbel den Almtaler Umweltpreis entgegen. Zu den ersten Gratulanten gehörte die Nationalratsabgeordnete Bettina Zopf (r.).

Zur Teilnahme eingeladen wurden Betriebe aus Grünau, Scharnstein und St. Konrad. Mayr Schulmöbel reichte unter dem Motto „Mayr goes green“ seine vielfältigen Umweltschutzprojekte ein. Im Mittelpunkt standen die Schwerpunkte Ressourcensparen, erneuerbare Energien, Energiesparen, Müllvermeidung sowie das Lehrlingsprojekt „Green Pears – Lehrlinge als Klimabotschafter“. Für seine vorbildhaften Umweltschutzmaßnahmen holte Mayr Schulmöbel in der Kategorie „Unternehmen über 20 Mitarbeiter“ den 1. Platz. Den 3. Platz gab es in der Kategorie „Lehrlinge“. Mit Unterstützung von Mitarbeitenden des Klimabündis Österreich erstellten die ehemaligen Lehrlinge Theresa Baumschlager und Annika Leithinger Projekte zum umweltschonenden Arbeiten im Büro. Dazu gehören unter anderem der doppelseitige Ausdruck bei allen Druckern sowie die Verwendung von recyceltem Papier und recycelten Papierhandtüchern. Zudem wurden Büroarbeitsplätze mit Verteilerleisten mit Ein-/Ausschaltknopf ausgestattet. Werden Computer nicht benützt, so wird bei den Arbeitsgeräten die Standby-Funktion eingestellt.

LIEBE LESERIN, LIEBER LESER,

wir haben uns wirklich sehr über unsere Auszeichnungen beim Almtaler Umweltpreis gefreut. Sie sind ein Signal dafür, dass wir mit unseren nachhaltigen Investitionen den richtigen Weg eingeschlagen haben. Für uns ist aber wichtig, dass dieser Weg zielstrebig weiterverfolgt wird. So haben wir in diesem Jahr unsere Photovoltaik-Anlage auf einer Fläche von mehr als 1.500 Quadratmetern mit einer Leistung von 213 kW Peak erweitert. Insgesamt produzieren unsere Anlagen nun 369,39 kW Peak und decken mit dem umweltfreundlichen Solarstrom etwa 70 Prozent unseres Tagesbedarfs an Strom ab.



Mayr Schulmöbel investierte in eine weitere Photovoltaik-Anlage.

Willkommen bei der Interpädagogica

Von 9. bis 11. November 2023 nehmen wir an der Interpädagogica im Linzer Design Center teil. Die Veranstaltung ist Österreichs einzige Bildungsfachmesse – ein Fixtermin für heimische Pädagoginnen und Pädagogen, die am Puls der Zeit bleiben wollen. Auch Entscheidungsträgerinnen und -träger im Bildungsbereich nutzen die Interpädagogica gerne für den Wissensaustausch. Schauen Sie bei unserem Messestand vorbei und erfahren Sie Wissenswertes und Neuigkeiten über unser Unternehmen. Auf Ihren Besuch freuen wir uns!

Viel Spaß beim Lesen der aktuellen Ausgabe von **LEHREN • LERNEN • LEBEN**.

Franz Josef Wiener Ing. Florian Huemer



*Durch Glaswände sind die beiden Klassenräume getrennt.
Bei Bedarf werden zusätzlich die Vorhänge geschlossen.*

Volksschule Fügenberg

Modernes Lernen

KLEINE BERGSCHULE MIT FUNKTIONELLER EINRICHTUNG

Die neue, vierklassige Volksschule Fügenberg im Zillertal passt mit ihrem großteils in Holzbauweise errichteten Gebäude und der Fassade aus vorgegrautem Schindelholz perfekt in die Region. Den Wettbewerb für den Schulbau hat die Gemeinde Fügen in Zusammenarbeit mit der Dorferneuerung Tirol ausgeschrieben, den Architekt DI Christian Öller aus Innsbruck gewonnen hat. Im Untergeschoß befindet sich der Turnsaal, der gleichzeitig für die Gemeinde als Mehrzwecksaal dient.

Platz für Kreativität

Die beiden Obergeschoße bestehen aus jeweils einem großen Lerncluster mit zwei Klassenräumen, einem Kreativraum sowie einer Lernlandschaft. Die beiden Klassenräume sind durch eine Glaswand getrennt. Zur Volksschule gehören zudem eine Aula, Zentralgarderobe, Küche, Mittagstisch wie auch Räume für die Verwaltung. Mayr Schulmöbel war einer der Ausstatter dieser kleinen, feinen Bergschule, die im Sommer 2022 fertiggestellt worden ist.

*Für Gruppenarbeiten werden die Tische
bequem aneinandergereiht.*



IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber, Verleger:
Mayr - Schulmöbel Gesellschaft m.b.H., Mühl Dorf 2,
4644 Scharnstein, Austria, FB-Gericht Wels,
FN 101563h, DVR-Nr. 0832251
Für den Inhalt verantwortlich: Mayr - Schulmöbel
Gesellschaft m.b.H., Mühl Dorf 2,
4644 Scharnstein, Austria
Tel.: +43 7615 2641-0, Fax: +43 7615 2641-211,
E-Mail: office@mayrschulmoebel.at
Fotos: David Schreyer (S. 1, 3, 4)
Idee, Konzeption und Artwork: www.kommhaus.com
Druck: Friedrich Druck & Medien GmbH, Linz
LEHREN LERNEN LEBEN informiert als periodisch
erscheinendes Medium rund um den POINT OF
EDUCATION. • Vorbehaltlich Änderungen, Irrtümer
und Druckfehler • Genderhinweis: Wir legen größten
Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung.
Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird bei Bedarf nur
eine Geschlechtsform gewählt. Dies impliziert keine
Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.

Partner

MIT DEM TIROLER OBJEKT-
EINRICHTER KAPELLER ARBEITET
MAYR SCHULMÖBEL SEIT JAHREN
ERFOLGREICH ZUSAMMEN.



Steffi Gstrein (vorne), Gerd Kapeller und Andrea Binter
(2. Reihe, v. l. n. r.) sind ein erfolgreiches Team.

Von Klassenschränken über zahlreiche Regalsysteme bis hin zu verstellbaren Schülertischen und funktionellen Sesseln deckt das Unternehmen aus Haiming im Tiroler Oberland sämtliche Wünsche im Objektbereich ab.

Der Familienbetrieb wurde 1985 von Marianne und Othmar Kapeller gegründet, 1998 übernahm Gerd Kapeller das Unternehmen in 2. Generation und überzeugt Kunden mit serviceorientierten Leistungen und fachspezifischem Know-how bei der Schul- und Kindergarteneinrichtung sowie bei den Büromöbeln.

Wichtig ist dem Team, dass von der Beratung über die Konzeption und Bemusterung bis zur Projektkoordination und zum Abschluss alles aus einer Hand kommt. Seit 2016 ist das Unternehmen auch als Fachberater für Spielplatzplanung, Spielplatzbau und Spielgeräte für OBRA-Design zuständig, dem größten Spielgeräte-Hersteller aus Österreichs. Gerd Kapeller deckt die Regionen von Tirol bis nach Vorarlberg ab.

